

[News](#)

News: Heiligabend im „Lütje Teehuus“

Beigetragen von JNN am 16. Okt 2024 - 09:40 Uhr

Heiligabend muss auf Juist niemand alleine verbringen. Drei Organisatoren hatten dazu eine Idee und wollen diese nun umsetzen, wofür aber eine frühzeitige Anmeldung erforderlich ist. Alle Infos dazu finden Sie unter „Weiterlesen“.

Liebe Juister.

Heiligabend muss niemand allein verbringen!

Rainer Weyers mit Birgit Moberg und Axel Rippe mit allen fleißigen Mitarbeitern aus dem „Lütje Teehuus“, laden alle alleinstehenden Juister herzlich ein, diesen besonderen Abend im „Lütje Teehuus“ zu feiern.

Gerade in den dunklen Wintermonaten kann es auf unserer schönen Insel manchmal einsam werden. Bei einem festlichen Weihnachtsessen haben alle die Gelegenheit, zusammen zu kommen und die Freude an der Gemeinschaft zu erleben.

Die Getränke und das Essen werden von Herrn Weyers spendiert. In der gemütlichen Atmosphäre des „Lütje Teehuus“ haben Sie die Möglichkeit, neue Bekanntschaften zu schließen und gemeinsam den Weihnachtsabend zu genießen.

Bitte melden Sie sich bis zum 15. November beim Pressehandel Carsten Poppinga oder im Lebensmittelmarkt Gillet an, damit alles gut vorbereitet werden kann.

Beginn: 19:00 Uhr
Ende: ca.22:00 Uhr

Für ältere oder in der Mobilität eingeschränkte Personen bietet die Juister Feuerwehr einen Fahrdienst an.

Wir freuen uns darauf, mit vielen netten Menschen einen wunderschönen Abend zu verbringen.

Kommen Sie vorbei und lassen Sie uns gemeinsam Heiligabend feiern.

TEXT: DIE ORGANISATOREN
ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

